Wissenswertes

## Die Heiligen Drei Könige

Is die Heiligen Drei Könige bezeichnen wir die Weisen aus dem Morgenland, die die Ankunft des Messias anhand des Sternenhimmels voraussahen. Die Männer folgten dem Stern von Bethlehem und brachten Jesus zu seiner Geburt drei Geschenke: Weihrauch, Myrrhe und Gold.

Ihre heutigen Namen (Caspar, Melchior und Balthasar) bekamen sie erst im 8. Jahrhundert. Der 6. Januar ist ein Feiertag, an dem an die Heiligen Drei Könige gedacht wird. Dann verkleiden sich die Kinder und ziehen singend von Haus zu Haus. Zum Schutze vor dem Bösen hinterlassen sie die Buchstaben *C+M+B* und das Datum an der Haustür. Das bedeutet: "Christus mansionem benedicat" – Christus segne dieses Haus.





## Buchstabensuche

In diesem adventlichen Buchstabengewirr fehlen sechs Buchstaben. Finde heraus, welche es sind. In der richtigen Reihenfolge gelesen ist 'es das Lösungswort.



Rätsel